

Bendición de la primera piedra de la Iglesia Rectoral de San Josemaría Escrivá

El p. Carlos Torrijos, vicario del Opus Dei en El Salvador, bendijo la primera piedra de la futura iglesia Rectoral de San Josemaría, en la ciudad de San Salvador.

12/12/2019

La tarde del lunes 9 de diciembre, en la ciudad de San Salvador, se ha bendecido y colocado la piedra de la futura Iglesia Rectoral de San Josemaría Escrivá de Balaguer, en el distrito El Espino, jurisdicción de la Parroquia San Benito.

La fundación Dueñas Herrera, con su visión de contribuir a la sociedad, construirá el templo con una capacidad para 200 personas, oficinas administrativas, salón de usos múltiples y estacionamientos.

La Fundación para la Educación Salvadoreña (FESAL) se hará cargo de la gestión administrativa y económica de la futura iglesia. De común acuerdo, con la Prelatura del Opus Dei dará el apoyo a la Escuela de Hotelería Montemira, proyecto social de FESAL, para que desde la futura iglesia se sigan cambiando las vidas de las familias y las alumnas, provenientes de todo el país, que

buscan una formación de altura en el único bachillerato técnico en Hotelería certificado por el Ministerio de Educación.

Algunos de los asistentes al evento.

Al acto asistieron los directores de la Fundación Dueñas Herrera, el alcalde capitalino, la alcaldesa de Antiguo Cuscatlán, el Comisionado Presidencial de Proyectos Estratégicos, el párroco de San Benito, directores de FESAL, y el Vicario foráneo de la Asunción.

“Damos gracias a Dios y a los miembros de la familia de la Fundación Dueñas Herrera que con su generosidad hacen posible esta obra que comienza hoy. Las cosas que ofrecemos a Dios, especialmente esta destinada a darle culto público, Él las recompensa generosamente. Dios es un buen pagador, no se deja ganar en generosidad” comentó el p. Carlos Torrijos.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/bendicion-de-
la-primera-piedra-de-la-iglesia-rectoral-
de-san-josemaria-escriva/](https://opusdei.org/es-sv/article/bendicion-de-la-primera-piedra-de-la-iglesia-rectoral-de-san-josemaria-escriva/) (18/02/2026)